
Siracusa.  Sette  piani,  48
famiglie ma niente ascensore,
autoclave e luce
La palazzina Cipe di via Barresi ha sette piani e ospita 48
famiglie.  Per  via  di  alcune  situazioni  di  oggettiva
difficoltà, non tutti sono in regola con il pagamento mensile
del canone e dei servizi al Comune di Siracusa, proprietario
dell’edificio.
Da  gennaio  è  stata  staccata  la  luce  negli  spazi  comuni,
androne e scale. Niente corrente per l’ascensore e autoclave.
Disagi  evidenti  per  chi,  abitando  nei  piani  alti,  deve
muoversi nell’oscurità e magari con le buste della spesa.
Il Sunia, sindacato degli inquilini, è pronto a portare il
Comune in tribunale.

Libero  Consorzio  e  Siracusa
Risorse:  lo  spettro  del
dissesto.  Lavoratori  in
presidio
Resta  preoccupante  la  situazione  in  cui  è  precipitato  il
Libero Consorzio di Siracusa. Una situazione drammatica che
trascina  con  sè  anche  Siracusa  Risorse,  la  società
partecipata.
Il  confronto  tra  il  commissario  straordinario  Lutri  e  le
organizzazioni  sindacali  è  in  corso.  I  lavoratori,  in
particolare di Siracusa Risorse, sono in presidio del cortile
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del palazzo di via Roma.
Nel suo intervento introduttivo il commissario straordinario
ha chiaramente delineato la situazione disperata dei conti
dell’ente. Per il 2016 il disequilibrio strutturale è di 26
milioni di euro. Una situazione complicata dai 95 milioni di
euro per i mutui. Il Libero Consorzio di Siracusa rischia di
essere dichiarato in dissesto.
Lutri ha chiesto al settore economico di predisporre un nuovo
bilancio  che  permetta  di  accedere  al  fondo  di  rotazione,
rimodulare i mutui e bloccare i possibili pignoramenti. Il
piano  deve  però  essere  approvato  dalla  Corte  dei  Conti.
Finalità principale è la salvaguardia di posti di lavoro.
Ai sindacati il commissario straordinario ha chiesto di fare
fronte  comune  per  un’azione  di  pressing  su  Palermo  e  la
deputazione regionale “che non ha ben chiara la situazione che
regna nei Liberi Consorzi”. Lutri si è anche detto pronto al
passo indietro se dovesse servire per una positiva soluzione
della vertenza.
Critici i sindacati, soprattutto sui tempi dell’incontro ad un
passo ormai dal barato. Per Sanzaro (Cisl) e Zappulla (Cgil)
non si può far altro che iniziare un percorso a tappe forzate,
coinvolgendo le deputazioni politiche ad ogni livello e il
governo regionale.
Quanto alle dichirazioni su fondi trovati all’ultimo minuto a
Palermo,  sarebbero  –  per  i  sindacati  –  “il  segnale  della
distanza abissale che insiste tra Palermo e le ex Province
regionali”.

 



Siracusa Risorse: "Noi senza
stipendio e senza futuro"
Erano parole di disperazione-la rabbia è perfino superata-
quelle che questa mattina i lavoratori di “Siracusa Risorse”
pronunciavano raccontando la lunga e complessa vicenda che
riguarda il destino della società “in house” dell’ex Provincia
ma soprattutto la loro storia, le difficoltà che, con le loro
famiglie, affrontano ogni giorno. Dallo scorso novembre non
percepiscono stipendio. Il contratto non è più stato rinnovato
dopo  il  31  dicembre  e  le  prospettive  sono  preoccupanti,
nonostante le notizie, apparentemente rassicuranti, arrivate
nelle scorse ore da Palermo, con il reperimento di ulteriori
risorse da destinare agli enti.

Siracusa.  Giornata  delle
malattie  rare:  una  marcia
colorata per riflettere
Anche a Siracusa celebrata la nona edizione della Giornata
delle  Malattie  Rare.  Con  Orsa  (organizzazione  sindrome  di
angelman)  ed  Aisar  (associazione  italiana  sindromi
autoinfiammatorie rare) in prima fila diverse associazioni del
territorio.
Alle 9 è partita dal camposcuola “Pippo Di Natale” una marcia
a cui hanno aderito gli alunni degli istituti comprensivi di
Siracusa che partecipano al progetto educativo “Voci rare per
una favola unica”, proposto dalle due associazioni coordinate
da Lisa Rubino (Orsa) ed Elsa Schiavone (Aisar).
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Sul palco allestito ai Villini, canti balli e premi per i
piccoli  protagonisti  invitati  a  riflettere  sul  tema  delle
malattie  rare  contro  l’isolamento  in  cui  piomba  chi  ne  è
affetto.
All’evento, patrocinato dal Comune, hanno collaborato anche il
CO.Pro.Dis Coordinamento per la Disabilità e le associazioni :
Diversamente Uguali, Zuimama, Noi Cuori e Colori, Astrea, Arci
Ragazzi, StoneWall e Mareluce.

Siracusa. Il Santuario della
Madonna delle Lacrime prende
il volo: decollo in computer
grafica 3D
La  forma  a  cono  rovesciato  si  è  da  sempre  prestata  ad
interpretazioni  di  fantasia.  Pochi  la  ricollegano
immediatamente ad una lacrima come invece aveva pensato il
progettista del Santuario della Madonna delle Lacrime. Più di
una volta è stato accostato ad una sorta di razzo spaziale.
Anzi, in un video ha proprio preso il volo. Un decollo vero e
proprio, realizzato in computer grafica da None Collective,
un’agenzia pubblicitaria siracusana che ha postato sui social
network la veloce clip a novembre del 2015.
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Siracusa.  Inaugurato  il
Giardino  di  Freud:  "diventi
ora centro di aggregazione"
Inaugurato in via Oznam, alla Pizzuta, il “Giardino di Freud”.
L’idea – che ha coinvolto scuole e giovani studenti – nasce da
un  progetto  della  Società  psicoanalitica  italiana  per
tracciare  un  percorso  ideale  nel  ricordo  del  viaggio  che
Sigmund Freud fece in Italia nel 1910. In ogni città che lo
vide ospite, infatti, inaugurato un giardino in suo onore che
deve poi essere centro di aggregazione.
Il  Comune  di  Siracusa  ha  aderito  al  progetto,  coordinato
dall’attore  Luigi  Tabita,  che  si  svilupperà  attraverso  la
sinergia e il lavoro in rete di vari soggetti educativi e
formativi: l’Accademia Belle Arti Val di Noto; gli istituti
comprensivi  Archia,  Giaracà  e  Verga,  il  liceo  classico
Gargallo,  l’Accademia  d’arte  drammatica  dell’  Inda,  il
quartiere  Epipoli  e  l’associazione  “I  colori  di
Aretusa”. Saranno  presenti  i  dirigenti  scolastici:  Lilli
Fronte,  Valeria  Nicosia,  Annalisa  Stancanelli,Vittoriana
Accardo  in  rappresentanza  degli  istituti,  Liceo  Gargallo,
Giaracà, Archia, e G. Verga.

Siracusa.  SelfiEmployment,
fondi  per  i  giovani
imprenditori. Ecco i dettagli
Fino a 50 mila euro per i giovani disoccupati italiani che non
riescono a trovare lavoro e vogliono investire su un’idea
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imprenditoriale.  Li  mette  a  disposizione  Garanzia  Giovani
nell’ambito dell’iniziativa SelfyEmployment. Le opportunità,
le modalità di presentazione delle richieste, lo studio di
validi progetti sono temi su cui, tra gli altri, è impegnata
la  Cna,  l’associazione  degli  artigiani.  Per  i  giovani
imprenditori è punto di riferimento, nel territorio, Gianpaolo
Miceli, che fornisce alcune “istruzioni per l’uso”.

Siracusa.  Mensa  scolastica,
le analisi del Sian: "Niente
parassiti  nei  piatti"  ma  è
ancora polemica
Nuovamente attivo il servizio di refezione scolastica, sospeso
dal Comune dopo l’episodio legato ai corpi estranei rinvenuti
nel passato di lenticchie servito ai bambini delle scuole
dell’Infanzia della città. Il Sian, servizio igiene alimenti e
nutrizione dell’Asp, ha effettuato le analisi sui campioni
prelevati.  Gli  esiti  avrebbero  spinto  l’assessore  alle
Politiche Scolastiche, Valeria Troia a disporre il riavvio del
servizio.  I  dettagli  e  le  decisioni  del  Comune  saranno
illustrati  nel corso di una conferenza stampa fissata per le
10,30 nella sala Archimede di piazza Minerva.Saranno presenti,
l’assessore  alle  Politiche  scolastiche,  Valeria  Troia,  la
dirigente  dello  stesso  assessorato,  Loredana  Caligiore,  la
responsabile del servizio, Caterina Galasso, il responsabile
Sian, Maria Lia Contrino, e rappresentati della commissione
mensa, che oggi hanno incontrato l’assessore per fare il punto
della  situazione  e  rendere  noti  i  motivi  di  malcontento
espressi  dai  genitori  degli  alunni  che  usufruiscono  del
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servizio (bambini tra i tre e i cinque anni). Disagi non
soltanto legati al singolo episodio dello scorso lunedì. In
realtà, non è scontato che il servizio parta subito in tutte
le  scuole.  Decideranno  i  singoli  dirigenti  e  ne  daranno
relativa comunicazione agli insegnanti e alle famiglie.
Il Sian, nella comunicazione inviata ieri al Comune, avrebbe
spiegato che dai controlli “ufficiali in materia di sicurezza
alimentare effettuati presso l’istituto scolastico Archimede e
nella sede della “Cot” società cooperativa non è emersa né la
presenza di parassiti nel campionamento del primo piatto, né
sono  emerse  non  conformità  dei  locali.  Inoltre  la
tracciabilità  risulta  conforme.  Non  vi  sono  elementi  che
possano configurare pregiudizio per la sicurezza alimentare”.
La  firma  in  calce  è  della  responsabile  del  servizio,  Lia
Contrino. A prescindere dall’esito degli esami e in attesa di
ulteriori  risultati  che  dovrebbero  arrivare  domani,  le
famiglie lamentano una gestione del servizio lontana da quanto
garantito alla vigilia dell’avvio della refezione scolastica,
dopo le lunghe procedure del nuovo bando europeo. La ditta,
intanto,  parla  di  danni  all’immagine  subiti  a  seguito  di
questa vicenda.

Siracusa.  Controlli  più
rigidi al centro pasti: ogni
mese l'Asp nelle cucine del
servizio  di  refezione
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scolastica
I  controlli  sono  stati  accurati.  Non  solo  sui  piatti
“sequestrati”  ma  anche  al  centro  pasti  dove  arrivano  le
derrate poi utilizzate per preparare i pasti che arrivano
nelle scuole dell’infanzia siracusane. E non hanno riscontrato
alcuna anomalia.
Ma  diventano  da  oggi  un  appuntamento  fisso:  ogni  mese,
personale  dell’Asp  e  del  Sian  “visiterà”  le  cucine  dove
vengono  cotti  i  pasti  per  i  piccoli  studenti.  Questo  per
garantire ancora maggiore garanzia di trasparenza e sicurezza.
E proprio per maggiore scrupolo, i “corpi estranei” che sono
stati  trovati  in  alcuni  piatti  di  pastina  con  passato  di
lenticchie  sono  stati  inviati  a  Palermo,  istituto
Zooprofilattico, per maggiori controlli. Che permetteranno di
definire con esattezza di cosa si tratti. Posto che, questo è
ormai chiaro e assodato, non erano nè vermi nè tanto meno
parassiti.

Siracusa.  Impianti  sportivi,
la  proposta  di  Evoluzione
Civica:  "stop  ai  privati,
gestione al Comune"
La gestione degli impianti sportivi è tutta da ripensare per
Evoluzione  Civica.  Il  segretario  del  movimento  politico,
Gaetano Penna, invita il Comune a ritirare l’ultimo avviso –
in scadenza il 18 marzo – per una gestione ancora affidata ai
privati. “Dopo più di vent’anni di gestioni private – dice –
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che ci hanno privato, quasi del tutto, di impianti sportivi
efficienti la pubblica amministrazione torni a svolgere la sua
funzione primaria, quella di amministrate i beni pubblici,
gestendoli  direttamente”.  Questa  la  proposta  di  Evoluzione
Civica, che trova il supporto del delegato provinciale del
Coni, Liddo Schiavo, e del dirigente sportivo, Aldo Modica.


